



美しいまちを目指して

7月29日、二十四軒地区の株式会社シャープグループと西区役所が、アダプト(養子)・プログラムによる清掃活動の覚書の調印式を行いました。

加藤西区長(写真左)から伊藤統括支店長(写真右)へ緑色の作業用ベストが贈られ、区と協働で美しいまちを目指します。同社は、社屋周辺の道路を養子とみなして清掃を行います。

■詳細 西区地域振興課まちづくり担当係
TEL 641-2400内線252



まちとアートの縁むすび

8月23日、琴似商店街感謝祭りに合わせて、琴似本通でNPO法人コンカリーニョ主催の「琴似あーとdeバザール本通り」が開催されました。

本通りの至るところでプロやアマの大大道芸人が、ストリートパフォーマンスを展開し、ジャグリングやマジック、音楽などで道行く人たちを楽しませていました。

■詳細 西区総務企画課広聴係
TEL 641-2400内線225

ひろば

西区内で行われた行事を
写真で紹介します



開拓当時の苦労をしのび

9月5日、琴似屯田兵村兵屋跡で、「ふるさと琴似屯田兵村菜園事業・収穫祭」が行われ、春に植えたジャガイモを収穫しました。

その後、収穫したジャガイモを食べた参加者は、先祖への感謝と来年の豊作を祈りながら、開拓当時の暮らしに思いをはせました。

■詳細 西区総務企画課広聴係
TEL 641-2400内線225



みんなで清掃、きれいな川に

9月6日、琴似発寒川河畔約12㌶の一斉清掃が区内13カ所で行われ、地元町内会を中心に約1,500人が参加し、1.7㌧のごみを拾いました。

発寒川河畔公園では、地域住民に西郵便局職員も加わり、川や河川敷をきれいにして、春に放流したヤマメの稚魚がサクラマスとなって帰ってくるのを心待ちにしていました。

■詳細 西区地域振興課振興係
TEL 641-2400内線222